

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: OB 3761-07

Stuttgart, 30.01.2013

Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen FDP-Gemeinderatsfraktion
Datum 05.11.2012
Betreff Erinnerungen an liberale Stuttgarter: Reinhold Maier

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Die Verwaltung hat die Anregung, am ehemaligen Wohnhaus des ersten Ministerpräsidenten Baden-Württembergs in der Albert-Schäffle-Str. 95 eine Gedenktafel anzubringen, mittlerweile geprüft.

Das genannte Gebäude befindet sich nicht im Eigentum der Landeshauptstadt Stuttgart, sondern in Privatbesitz. Daneben stehen im derzeitigen Haushaltsplan keine Mittel für Gedenktafeln zur Verfügung.

Vor diesem Hintergrund kann die Stadtverwaltung die Anregung leider nicht realisieren. In anderen Beispielen wurden Gedenktafeln in Privatinitiativen realisiert.

Fritz Kuhn

Verteiler
<Verteiler>